



KERITAKAN PERLOKUTRAN 1 DALAM PENANGGUVNGAN IMIAHATAH
UERRASfS KONTEN MIWJA ELI::KTHONIK

OUU:

MA/v1A MILS.

Joni Rinnto, S.H.I.

JO. POKOK :-11HS.

14912003

BK U

Hukum dan Sistem Peradilan Pid:m

Telah diperiksa dan disetujui oleh Oosen'ernbimbing untuk tli:l,jul<an

kepatln Tim Pengu,ji dahun Ujian Ahl<ir Tesis

P'cmbimbing

Dr. Aloysius Wisnub1-oto, S.U.. ;J.IIum.

Yogynk:u:tn, 18J.lnuari 2016

Mengt ahui

Kclua Program Pascasn•jana Faku ltas llukum



Drs. Abd. F. Q. Abta, M.A., M.H., Ph.D.



KEHIMPUNAN PEREMPOKIRAN DALAM PENANGGULANGAN KEBAHATAN
BERBASIS KONTEN MEDIA ELEKTRONIK

OLEA:

:--i1\MJ\ MHS.

Joni Itianto, S.J.I.

NO. POKOK MHS.

14912003

13KU

Hukum dan Sistem peradipan Pidmla

Tel:th dinjil<an tlihatnpan Tim Penguji dnlnm Ujian Akhirffesis
dan dinyatal<an LULUS Jlal:t hal'i .Jum'at,29 Januari 2016

Pernbimbing

Dr. Aloysius Wisoubroto, S.H., M.Hum.

Yogyakarta, 29 Januari 2016

Anggota penguji

Dr. Aroma Elrinni Marlili, S.I.I., M.H.

Yogyakarta, 29 Januari 2016

Budi Agns Riswaudhi, S.E.J., i.l.lum.

Yogyakarta, 29 Januari 2016

Mengetahui

Ketua Program Pascasarjana Fakultas Hukum



SURAT PERNYATAAN

KELOMPOK KARYA: TULJ SILIVO AFFUGAS AKFFIR MAEIASTSWA
PASCASARJANA FAKULTAS IUKIJM UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

13 ismi 1 hrh irol nnanu irroh im

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Joni Rianto, S.H.I

NIM : 14912003

adalah mahasiswa Pascasarjana, Universitas Hukum Universitas Islam Indonesia Yogyakarta yang telah melakukan penulisan Karya Ilmiah (Tugas Akhir berupa Tesis) dengan judul:

JERKAKAN PEMBLOKSJIAN DALAM PENANGGULANGAN KEJAHATAN BERJILDS (ONLINE MEDIA ELEKTRONIK)

Karya Ilmiah ini akan saya ajukan kepada Tim Penguji dalam Ujian Pendadaran yang diselenggarakan oleh Pascasarjana Fakultas Hukum UII.

Sehubungan dengan hal tersebut, dengan ini saya menyatakan:

1. Bahwa karya tulis ilmiah ini adalah benar-benar hasil karya saya sendiri yang dalam penyusunannya tunduk dan patuh terhadap ketentuan, etika dan norma-norma penulis sebuah karya tulis sesuai dengan ketentuan yang berlaku;
2. Bahwa saya menjamin hasil karya ilmiah ini adalah benar-benar Asli (Orisinal), bebas dari unsur yang dapat dikategorikan sebagai melakukan perbuatan perjiplakan karya ilmiah (plagiat);
3. Bahwa meskipun secara prinsip hak cipta atas karya ilmiah ini ada pada saya, namun demi untuk kepentingan-kepentingan yang bersifat akademik dan pengembangan saya, saya bersedia memberikan akses ke publikasi ke pustakan Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia dan perpustakaan lingkungan Universitas Islam Indonesia untuk kepentingan; khususnya karya ilmiah saya tersebut.

Selanjutnya berkaitan dengan hal di atas (terutama pernyataan pada butir no 1 dan 2), saya sanggup menenerima sanksi baik sanksi administratif, akademik, bahkan sanksi pidana, jika saya terbukti secara kuat dan meyakinkan telah melakukan perbuatan yang menyimpang dari pernyataan tersebut. Saya juga akan bersikap kooperatif untuk hadir menjawab, membuktikan, melakukan pembelian terhadap hak-hak saya serta menandatangani Berita Acara terkait yang menjabarkan hak dan kewajiban saya di depan Majelis atau Tim Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia yang diunjuk oleh penjurian Pasca. Akan tetapi, apabila terdapat tanda plagiat disinyalir ada/terjadi pada karya ilmiah saya ini oleh pihak Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia.


Demikian Surat Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dalam kondisi sehat jasmani dan rohani, dengan sadar serta tidak ada tekanan dalam bentuk apapun dan oleh siapapun.

Yogyakarta, 31 Januari 2016

Yang menyatakan



Joni Rianto, S.H.I.
NIM. 14912003



MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Kupersembahkan tesisku ini untuk almamater tercinta,

Program Studi Magister Ilmu Hukum,

Program Pascasarjana Fakultas Hukum,

Universitas Islam Indonesia Yogyakarta, dan

Rasa hormatku dan terimakasihku kepada para keluargaku tercinta

Ayahanda H. Ahmad Supandi dan Ibunda Hj. Paniah;

Kaka Siti Aminah, Abang Edi Cahyono dan adek Mahdi Kurniawan;

serta keponakan yang ganteng Ibnu Hanan, Dika Alfiansah, Ibnu Fadil Arrosid yang dengan ikhlas selalu memberi dukungan moril, materiil, serta doa yang senantiasa dipanjatkan kepada Allah SWT demi kelancaran penyelesaian tesisku ini

Spesial untuk uswatun hasanah yang inngsallah mejadi Calon pendamping dunia akhirat.

سائل م ه ع ف ن ا سائل ا ر ي خ

“Sebaik-baik manusia diantaramu adalah yang paling banyak manfaatnya bagi orang lain.

(HR. Bukhari dan Muslim)

KATA PENGANTAR

مِج لَان مِج لَادِل مَسْب

Assalamualaikum, wr,wb,

Alhamdulillah rabbil'alamini segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan berkah rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan tesis yang berjudul “Kebijakan Pemblokiran Dalam Penanggulangan Kejahatan Berbasis Konten Media Elektronik “.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini masih jauh dari sempurna, dan masih banyak kekurangan karena segala keterbatasan yang dimiliki penulis, oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan demi kesempurnaan penulisan tesis ini.

Penulis tesis ini tidak terwujud tanpa bantuan dari berbagai pihak. Baik bantuan yang diberikan secara langsung maupun tidak langsung. Atas segala bantuan yang sudah diberikan, penulis menghaturkan banyak terimakasih dan memberikan penghargaan kepada para pihak yang telah banyak membantu dan menolong penulis dalam pembuatan tesis ini. Penulis haturkan banyak terimakasih kepada:

1. Dr. H. Aunur Rohim.SH.MH., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia.
2. Drs.Agus Triyanta, M.A.,M.H.,Ph.D., selaku Direktur Program Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia.
3. Dr. Aloysius Wisnubroto,S.H.,M.Hum., selaku Dosen Pembimbing dalam penulisan Tesis yang selalu tabah dan sabar membimbing penulis, sehingga mampu membimbing penulis samapai dinyatakan lulus.
4. Segenap Bapak dan Ibu Dosen pengajar pada Program Pasca Sarjana Magister Hukum UII.
5. Sugeng Wahyudi,S.Pd.,M.eng, M. Zulfikar Amin,S.Kom, dan Anik Budhiati, S.Kom. selaku petugas Dishubkominfo DIY yang membantu penulis dalam pemblokiran konten media elektronik dan telah bersedia menjadi nara sumber dalam penelitian penulisan tesis ini.
6. Orang tua yang penyusun sayangi, Bapak H. Ahmad Supandi dan Ibu Hj. Paniah yang dengan ikhlas selalu memberi dukungan moril, materiil, serta doa yang senantiasa dipanjatkan kepada Allah SWT demi kelancaran penyelesaian Tesis ini.
7. Kakak Siti Aminah, Edi Cahyono beserta keluarga serta Adik Mahdi Kurniawan, saudara-saudara saya ikhlas selalu memberi dukungan moril, materiil, serta doa yang senantiasa dipanjatkan kepada Allah SWT demi kelancaran penyelesaian Tesis ini.

8. Keponakan yang ganteng Ibnu hanan, dika alfiansah, ibnu fadil arrosid yang dengan ikhlas selalu memberi dukungan moril, materiil, serta doa yang senantiasa dipanjatkan kepada Allah SWT demi kelancaran penyelesaian tesisku ini
9. Para Ustadz dan Guru Mengaji, al-mahfurillah KH. Muntaha al-Hafidz, KH. Faqih Muntaha di PPTQ al-Asy'ariyah Kalibeber Wonosobo yang telah meberikan banyak ilmu agama.
10. Para guru yang ikhlas mengajarkan ilmunya pada penyusun sewaktu menempuh pendidikan di SD N 1 Sri Gading, SMP , SMA Takhusus al-Qur'an Kalibeber Wonosobo,dan UIN Sunan Kalijaga.
11. Semua teman-teman BKU Pidana angkatan 32 Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia dan teman-teman kontrakan Lapendis yang saling mendukung satu sama lain.
12. Spesial untuk uswatun hasanah yang inggsallah mejadi Calon pendamping dunia akhirat yang selalu menjadi penyemangat dan inspirasi penulis dalam kelancaran penulisan Tesis ini.
13. Semua pihak yang telah berpartisipasi baik langsung maupun tidak langsung sehingga karya ilmiah Tesis ini dapat terselesaikan dengan baik.

Semoga Allah memberi balasan kebaikan kepada mereka semua yang telah mendukung proses penyelesaian Tesis ini. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam membuat Tesis ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan adanya saran dan kritik yang membangun dari pembaca. Akhirnya semoga bermanfaat bagi para pembaca.

Wabillahitaufiqwalhidayah

Wassalamualaikum,wr,wb.

Yogyakarta, 31 Januari 2016

Joni Rianto,S.H.I.
NIM. 14912003